

「本当だったら夏休み」何度そう聞かされたことでしょうか。とうとう8月です。夏の暑さが身に沁みます。でも、太陽を浴びて山も田んぼも濃い緑。青い空と白い雲。みなさん、たまには顔をあげて上を見てみましょう。何かきつといいこと見つかりますよ。

二度とない「今」 その中で生きるということ

軽々しく「次、また頑張ればいいじゃないか。」とは言えません。今の「この時」は、今のこの瞬間にしかないのですから。先日の『朝日新聞』の「天声人語」を紹介します。

「太鼓などの鳴り物は禁止。大声を発する応援もダメ。優勝しても甲子園行きはなし。コロナ対策を施しつつ各地で開催中の高校野球「独自大会」。その様子を試合会場で見た。秋田県さきがけ八橋球場の場合、入れるのは検温した保護者のみ。「ウリヤー」と打者が発する声が耳に刺さる。夏といえば負けて泣き崩れる印象があるが、意外にも敗退した3年生たちが悔しそうに見えない。「試合ができて満足」「区切りがついた」。すがすがしい笑顔で球場を後にした。

「気持ちは痛いほどわかります。最後の夏は忘れられないもの。試合のない寂しさに比べたら、大敗でもプレーできた方が何倍うれしいか。」そう語るのは秋田市職員の佐藤雅之さん（53）。球場整備を担当して30年超という元球児である。

角館高校の投手としてこの球場に立った。2回戦で敗れたが、もともと甲子園など夢のまた夢。プロ野球の公式戦も催される大舞台を堪能した。「いまは老朽球場ですが、当時は秋田の甲子園でした」

試合が終わるたび佐藤さんは球児たちと丹念にグラウンドを整える。作業を見ながら思ったのは、甲子園に届かぬまま野球を終える大多数の球児たちのこと。そして野球以外の部活動に打ち込む高校生たちのことだ。晴れ舞台をかみしめ、力を出し切る。部活らしい部活の卒業の仕方ではないのか。

梅雨の晴れ間の八橋球場には、セミ1匹の鳴き声が驚くほど響く。異例づくめの観客席で、部活の原点が見えた気がした。」

いくつもの大会が中止になる中で、今年度は部活動の交流大会の開催となりました。それまでの思いを忘れずに「全力の今」を過ごしてください。

部活動激励集会にて

校長 藤井隆昭 からのことば

「今までは皆さんの応援、保護者へのあいさつを楽しみに会場を回っていたが、今年は会場には行かないことにする。大会前、練習場で激励し、当日は学校から力の限り応援する。3年生は今回の大会出場を新たな出発点としてほしい。保護者や顧問の先生方への感謝の気持ちを忘れずに、選手諸君、心して臨め！しっかり頑張れ。」

もう、交流大会を終えた3年生はお疲れさまでした。どうかそのやり遂げた瞬間の「今」の気持ちを忘れないでください。8月1日（土）・2日（日）・8日（土）は男子ソフトテニス部・剣道部・バスケット部・水泳部が出番です。なかまたちの頑張りを、心の声で応援しましょう。

定期考査をおえて

本校の課題の一つに、「中学校になってから結果が伸びてないよねえ」という声があります。3年生からは「期末前には6時間以上勉強するような子が結構いますよ。」とも聞きましたが、それに加えて授業と毎回のテストを上手く組み合わせて効果をあげることが大切だと思います。

1学期には「単元テスト」にも取り組みました。弱点や原因に早く気づき、失敗や反省を次に生かし、挽回のチャンスとして「次のテストは頑張るぞ」と取り組めるよう、範囲の短いテストを数回やっていこうというものです。2学期も継続する予定です。次への意欲につなげてください。

8月の学校行事について(変更の可能性もあります)



○8月 3日（月） 3年生3者懇談会～7日まで

6日（木） 平和学習 1・2年生学年・学級懇談会 給食終了

7日（金） 1学期終業式

【夏休み 8日（土）～23日（日）】

13日（木）～15日（日） 学校閉庁日

22日（土） PTA愛校作業9：00～

24日（月） 2学期始業式

25日（火） 給食開始

29日（土） 土曜未来塾開講（夢サイト）

31日（月） 50分 6時間授業再開

○9月 1日（火） 3年実力テスト 1・2年課題テスト

【1学期期末考査の様子】

